

## Pepe Grillo



### Jalisco, día naranja

La plana mayor de MC se dio cita en Jalisco para atestiguar los eventos vinculados al Quinto Informe de Gobierno de Enrique Alfaro.

Alfaro hizo un recuento de los avances registrados en los 125 municipios del estado en los últimos cinco años y anunció la concreción de proyectos para el año final de su administración.

**La efervescencia política marcó la jornada. Se demostró con la presencia del gobernador de Nuevo León, Samuel García, quien ya está en los hechos en los trabajos de precampaña.**

No podía faltar la mención directa a Pablo Lemus, ex alcalde de Guadalajara y carta del MC para conservar el gobierno de estado, que emprendió su precampaña en Tepatlán de Morelos.

Una jornada naranja que deja listo al partido para la encarnizada contienda que toca a la puerta.

#### Chiapas, el imperio del caos

El deterioro de la seguridad en Chiapas alcanzó la zona de influencia del EZLN. Los zapatistas toman medidas para perrecharse y evitar en lo posible la irrupción de bandas del crimen organizado en sus estructuras civiles, como los famosos caracoles.

Los nuevos voceros del movimiento, como el subcomandante Moisés, denunciaron que se perpetran asaltos, secuestros, cobro de piso, reclutamiento forzado, entre otros delitos.

**En su diagnóstico de la situación en Chiapas, el EZLN concluye que impera el caos y el año que entra, en las elecciones, se disputarán los cargos públicos sociedades criminales antagónicas.**

Muy pronto se cumplirán 30 años del levantamiento armado en las montañas de Chiapas, los jefes zapatistas piden a la gente que no vaya hasta allá a celebrarlo, porque la seguridad no está garantizada para nadie.

#### CDMX, alianza opositora

Les costó trabajo pero los partidos que conforman el Frente Amplio, PAN, PRD y PRI, resolvieron competir juntos en la elección de la CDMX.

Todavía se desconocen los detalles del acuerdo político, pero formalizarlo eleva su competitividad.

La oposición obtuvo en la ciudad en la pasada elección, la del 2021, una cadena triunfos que superaron los pronósticos más optimistas, lo que demostró que Morena es vulnerable y puede perder.

**En el 2024 habrá condiciones diferentes, claro está, pero el elector capitalino ya mostró que puede premiar o castigar con su sufragio.**

Mientras tanto, la alianza oficialista que encabeza Morena encara en la CDMX su decisión más compleja para elegir abanderado a la jefatura de Gobierno. Cualquier decisión tensará mucho la cuerda.

#### Récord histórico

El IMSS, además de la batería de acciones en favor de los damnificados de Acapulco, incluyendo un gran centro de acopio de ayuda en las oficinas del instituto en Paseo de la Reforma, sigue trabajando en todos los ámbitos de la seguridad social en el país.

**El instituto que dirige Zoé Robledo informó que al cierre del mes de octubre tiene registrados 22 millones 302 mil puestos de trabajo, que es la cifra máxima desde que se tiene registro.**

El incremento se relaciona con el dinamismo en el ámbito de la construcción, y transportes y comunicaciones.

El aumento sistemático de derecho habientes supone un reto diario para el IMSS, la institución de seguridad social más importante de México.

[pepegrillo@cronica.com.mx](mailto:pepegrillo@cronica.com.mx)

